
Me llamo Luis Miguel Navarrete, nacido en Barcelona hace 45 años y residente en El 
Vendrell (Tarragona). 
 
Siempre me ha interesado las energías renovables, y hace casi 2 años vi la campaña 
10.000 corazones - 10 socios y decidí que debía apostar por otro modelo el de no 
moverse sólo por el beneficio económico sino por tener una energía mucho más limpia. 
Me hice socio. soy el número 10.305. 
 
Desde entonces aunque me hubiera gustado por razones personales y profesionales no 
he podido participar en las actividades de la cooperativa. Pero ahora dispongo de mayor 
disponibilidad, y creo que es el momento de aportar mi granito de arena en este 
maravilloso proyecto y en el futuro tan extraordinario que tiene nuestra cooperativa, la de 
todos. 
 
Me gustaría poner mi esfuerzo y mis conocimientos en hacer crecer y en hacer mejorar 
Som Energia. Somos una cooperativa, con grandes retos de futuro, en un mercado tan 
complicado y tan regulado como el eléctrico. 
 
Quiero ayudar a la democratización de la energía y junto Som Energia poder a llegar a 
cambiar el modelo energético del país.  
 
El incremento en poco tiempo del número de socios, así como de Grupos Locales, hacen 
que se deba impulsar una mejora organizativa de la cooperativa (sobretodo en cuanto a 
niveles de Grupos Locales y Territoriales), para conseguir así desarrollar al máximo 
nuestro modelo, y que se puedan organizar grupos en lugares donde estamos 
implantados pero todavía no organizados. Hay mucho trabajo por hacer. 
 
En el aspecto económico, aunque la proyección por número de socios/as nos ha ayudado 
mucho en un nivel de recursos importantes, todavía no somos una cooperativa que haya 
tenido resultados positivos. 
 
Hay muchos nuevos proyectos en marcha GeneracionKwh, Tarifa 3.0, etc que necesitaran 
la máxima aportación de todos para que sean un éxito. 
 
En cuanto a mi curriculum, soy Licenciado en Económicas por la Universidad de 
Barcelona, Máster en Dirección Fiscal y Financiera de la Empresa por la Fundación Bosch 
i Guimpera (Universidad de Barcelona), además de tener el título de Gestor 
Administrativo. Por otro lado, he realizado diferentes cursos sobre fiscalidad, contabilidad 
y derecho mercantil, es decir todo lo relacionado con la gestión y dirección de empresas. 
 
A nivel profesional, después de un largo paso de 7 años como Empleado de Banca en el 
Banco Popular, desde hace más de 15 años ejerzo como Director Administrativo de un 
grupo de empresas familares dedicadas a diferentes sectores económicos entre ellos el 
de  generación de energía eléctrica mediante placas fotovoltáicas,  
 
Por todo ello, presento mi candidatura a Consejo Rector para ayudar en todo lo posible a 
Som Energia. 
 
Moltes gràcies 
Muchas gracias 
Moitas grazas 
Eskerrik asko. 


